

Essence: Doux enfants, vous avez rencontré le Père, une fois de plus, après bien longtemps ! Par conséquent, vous êtes Mes très chers enfants, longtemps perdus et maintenant retrouvés.

Question: Comment pouvez-vous rendre votre niveau constant ?

Réponse: Souvenez-vous toujours que chaque *seconde qui passe* est le *drama*. Cela s'est déjà passé ainsi au cycle précédent. La louange et la diffamation, le respect et l'irrespect viendront face à vous. Par conséquent, afin de rendre votre niveau constant, ne pensez pas au *passé*.

Om shanti. Les enfants spirituels, le Père Spirituel vous explique. Quel est Son nom ? Shiv Baba. Il est le Père de tous les esprits. Quel est votre nom à vous tous, les enfants spirituels ? « Âme ». On donne un nom aux êtres corporels, mais toutes les âmes ont le même nom. Les enfants, vous savez également qu'il existe de nombreuses assemblées spirituelles (des satsangs). Ici, c'est la vraie Compagnie de la Vérité où le vrai Père enseigne le Raja Yoga pour nous emmener à l'âge d'or. Il ne peut y avoir aucune autre assemblée spirituelle, ou aucune autre école comme celle-ci. Les enfants, vous seuls le comprenez. Le cycle du monde entier est dans votre intellect. Les enfants, vous seuls êtes swadarshanchakradhari (ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi). Le Père vient vous expliquer comment tourne le cycle du monde. Chaque fois que vous expliquez à quelqu'un, mettez-le devant l'image du cycle : « Maintenant tu vas dans cette direction ! ». Le Père dit aux êtres vivants : Considérez que vous êtes des âmes. Ce n'est pas nouveau. Vous savez que vous écoutez ceci à chaque cycle et que vous êtes en train de l'écouter une fois de plus. Vous ne gardez dans votre intellect aucun père, *professeur* ou gourou corporel. Vous savez que Shiv Baba, l'Incorporel, est votre Père, *Professeur* et Gourou. Ils ne disent pas ces choses dans les autres assemblées spirituelles. Il n'existe qu'un seul Madhuban. Ces gens montrent Madhuban à Vrindavan. Ils l'ont créé sur le chemin de la dévotion. Ici, c'est le véritable Madhuban. Vous savez que vous vous êtes incarnés tout au long des âges d'or et d'argent, et que vous êtes maintenant à l'âge de confluence afin de devenir les êtres les plus élevés. Le Père est venu nous le rappeler. Vous savez maintenant qui s'est incarné 84 fois et comment. Les gens en parlent sans rien y comprendre. Le Père vous explique très bien. A l'âge d'or les âmes étaient satopradhan et elles avaient un corps satopradhan. En ce moment ce n'est pas l'âge d'or, c'est l'âge de fer. Nous seuls existions à l'âge d'or. Ensuite, progressivement et en nous réincarnant, nous sommes arrivés à l'âge de fer et nous devons encore une fois faire le tour du cycle. Nous devons maintenant rentrer à la Maison. Vous êtes les enfants longtemps perdus et maintenant retrouvés. Les enfants longtemps perdus et maintenant retrouvés sont ceux qui étaient perdus depuis longtemps et qui sont maintenant retrouvés, après bien longtemps. Vous êtes venus rencontrer Baba après 5000 ans. Les enfants, vous seuls savez qu'il s'agit du même Père qui est déjà venu vous donner la connaissance du cycle du monde il y a 5000 ans. Il vous a rendu swadarshanchakradhari. Le Père vient à nouveau nous rencontrer afin de nous donner notre droit de naissance. Il fait en sorte que nous le *réalisations* ici. Cela inclut la *réalisation* de l'âme et des 84 vies. Le Père vient ici nous expliquer tout ceci comme Il l'a fait il y a 5000 ans, afin de changer les êtres humains ordinaires en déités, ceux qui étaient pauvres en ceux qui sont couronnés. Vous comprenez que vous vous êtes incarnés 84 fois. Ceux qui ne se sont pas incarnés 84 fois ne viendront pas ici pour étudier. Certains comprendront seulement un peu ; c'est numberwise. Vous devez vivre chez vous, avec votre famille. Tout le monde ne viendra pas vivre ici. Seuls ceux qui veulent obtenir un très bon statut viendront ici pour être *rafraîchis*. Ceux qui obtiendront un bas statut ne feront pas beaucoup d'effort. Cette Connaissance est telle que, même si vous faites un petit peu d'effort, cela n'est pas inutile ! Les âmes repartiront là-bas après avoir fait l'expérience de la punition. Mais si vous faites de bons efforts, la

punition sera moins grande. Si vous ne restez pas sur le pèlerinage du souvenir, vos comptes karmiques ne peuvent être soldés. Répétez-vous-le sans cesse. Commencez par expliquer à tous ceux que vous rencontrez qu'ils devraient considérer qu'ils sont des âmes. Le corps reçoit un nom plus tard. On ne peut appeler quelqu'un que par son nom corporel. Ce n'est qu'à l'âge de confluence que le Père Illimité vous appelle Ses enfants spirituels. Vous dites que le Père Spirituel est venu. Le Père vous appelle « enfants spirituels ». Tout d'abord, il y a l'esprit, et ensuite le nom de l'enfant. Les enfants spirituels, vous comprenez ce que le Père Spirituel vous explique. Vous comprenez que Shiv Baba est présent dans ce véhicule chanceux et qu'Il vous enseigne le même Raja Yoga facile. Le Père ne peut venir dans aucun autre être humain pour vous enseigner le Raja Yoga. Il ne vient qu'en cet âge de confluence le plus bénéfique. Aucun être humain ne pourrait expliquer de cette façon. Vous seuls comprenez que ces enseignements ne sont pas donnés par ce père (Brahma). Il ne savait pas que l'âge de fer devait se terminer et que l'âge d'or devait venir. Il n'a plus aucun gourou. Les êtres humains disent qu'un tel ou un tel est leur gourou, et qu'il s'est fondu dans l'élément de lumière. Tous les fondateurs de religion sont aussi des êtres corporels. Qui a établi cette religion ? Le Père Suprême, l'Âme Suprême. Trimurti Shiv Baba l'a établie à travers Brahma. Le nom du corps de celui-ci est Brahma. Les *Chrétiens* disent que Christ a établi leur religion. Mais c'était un être corporel. Son image existe également. Quelle image montreriez-vous du Fondateur de cette religion ? Vous ne montrez que l'image de Shiv Baba. Certains créent de grandes images de Shiv Baba et d'autres en font de petites. Mais Il n'est qu'un point ! Il a un nom et une forme, mais Il est subtil. Vous ne pouvez pas Le voir avec vos yeux. Les enfants, Shiv Baba est parti après vous avoir donné votre fortune du royaume et c'est pourquoi vous vous souvenez de Lui. Il dit : « Manmanabhav ! ». Souvenez-vous de Moi, le Père unique ! Ne diffamez personne ! Les âmes, vous ne devriez vous souvenir d'aucun être corporel. Comprenez-le très clairement. Shiv Baba nous enseigne. Continuez à le *répéter* tout au long de la journée. Dieu Shiva parle : Commencez par comprendre Alpha. Si vous n'avez pas bien expliqué Alpha aux gens et que vous commencez à expliquer Beta etc., rien ne restera dans leur intellect. Certains disent que ce que vous dites est *juste*, tandis que d'autres disent qu'ils ont besoin de *temps* pour comprendre ces choses. Ils disent qu'ils y penseront. Tant de gens différents viennent ici. Tout cela est nouveau. Le Père Suprême, l'Âme Suprême Shiva, vient ici et enseigne aux âmes. Cette pensée vous vient : « Que devrions-nous faire pour que les gens comprennent ? ». Seul Shiva est l'Océan de Connaissance. Comment une âme qui n'a pas de corps peut-elle être appelée « Océan de Connaissance » ? Il est assurément l'Océan de Connaissance. Par conséquent, Il a dû donner cette Connaissance à un moment ou à un autre !? C'est pour cela qu'on L'appelle « Océan de Connaissance ». Autrement, pourquoi L'appellerait-on ainsi ? Lorsque quelqu'un étudie beaucoup les Védas et les écritures, on dit que c'est un érudit. Le Père est appelé l'*Autorité*, l'Océan de Connaissance. Il est vraiment venu ici, puis Il est reparti. Tout d'abord, vous devriez demander aux gens si c'est maintenant l'âge de fer ou l'âge d'or. Est-ce le vieux monde ou le nouveau monde ? Votre *but* et *objectif* est face à vous. Si Lakshmi et Narayan étaient ici, ce serait leur royaume. Ce ne serait pas le vieux monde et la pauvreté n'existerait pas. De nos jours, il ne reste plus que leurs images. Ils les exposent dans les temples. S'ils étaient ici, leurs palais et leurs jardins seraient tellement immenses ! Ils ne se contenteraient pas de vivre dans les temples. La maison du *président* est très grande ! Les déités vivent dans d'immenses palais. Elles ont beaucoup de terre. Là-bas, la peur n'existe pas. Les fleurs sont constamment épanouies ; il n'y a pas d'épines, là-bas. C'est un jardin. Là-bas, ils ne brûleront aucun bois etc., la fumée est si inconfortable ! Là-bas, nous vivrons dans un très petit espace. C'est plus tard que l'expansion aura lieu. Là-bas, il y aura de très beaux jardins extrêmement parfumés. Il n'y aura pas de *jungles*. Bien que vous ne puissiez pas encore le voir, vous pouvez le *sentir*. Vous voyez d'immenses palais quand vous partez en transes, mais vous ne pouvez pas les construire ici. Vous

en avez une vision, et ensuite ils disparaissent. Vous avez eu des visions, n'est-ce pas ? Il y aura des rois, des *princes* et des *princesses*. Le Paradis sera magnifique, tout comme ici, Mysore est vraiment magnifique ! L'air sera très bon là-bas. Il y aura beaucoup de cascades. L'âme pense à faire de très bonnes choses parce qu'elle se souvient du Paradis. Les enfants, vous *réalisez* ce qui existera là-bas et où vous vivrez. Vous avez cette conscience en ce moment. Regardez ces images et voyez combien vous êtes fortunés ! Rien ne donnera de peine là-bas. Nous étions au Paradis, et nous sommes maintenant descendus. Nous devons à présent y retourner. Mais comment pouvons-nous y retourner ? Vous accrocherez-vous à une corde ? Nous, les âmes, sommes les résidentes de la terre de la paix. Le Père nous a rappelé que nous devenons maintenant des déités et que nous rendons les autres comme nous. Tout en restant chez eux, beaucoup ont eu des visions. Ceux qui sont dans les liens n'ont jamais vu Baba, mais voyez à quel point ces âmes dansent ! Elles font l'expérience du bonheur, comme si elles se rapprochaient de leur maison. Vous comprenez que Baba est venu pour vous donner la Connaissance et pour vous décorer. Un jour, tout cela sera finalement imprimé dans les journaux. En ce moment tout vient à vous ; la louange et la diffamation, le respect et l'irrespect... Vous savez que la même chose s'est déjà produite au cycle précédent. Ne vous inquiétez pas de ce qui s'est passé il y a une *seconde*. Cela a déjà été imprimé dans les journaux au cycle précédent. Vous devez faire des efforts. Peu importe les difficultés qui se présentent, cela s'est déjà produit ! Au moins votre nom sera connu. Vous leur avez *répondu*. Certains étudient, et d'autres non. Ils n'ont pas le temps. Ils sont occupés et travaillent. Maintenant, vous savez qu'il s'agit d'un immense *drama* illimité. Il ne cesse de *s'égrainer* au fil du cycle qui tourne. Tout ce qui se passe durant cette *seconde* se *répètera* dans 5000 ans. Vous pensez à ce qui s'est produit, une *seconde* après que cela soit advenu. Toutes les erreurs qui se produisent sont fixées dans le *drama*. La même erreur s'est déjà produite au cycle précédent, et elle fait maintenant partie du *passé*. Alors, vous vous dites que vous ne referez pas cette erreur dans le futur et continuerez à faire des efforts. On vous a dit que ce n'était pas bon de faire la même erreur encore et encore. Ce ne sont pas de bonnes actions. Si vous accomplissez une mauvaise action, vous aurez des remords. Le Père vous dit ce que vous ne devez pas faire, parce que cela donnera de la peine à quelqu'un. On vous interdit de faire cela. Le Père vous dit que vous ne devez pas le faire. Si vous prenez quelque chose sans le demander, cela s'appelle du vol. N'accomplissez pas de telles actions ! Ne prononcez pas de paroles amères ! Regardez à quoi ressemble le monde aujourd'hui ! Si quelqu'un se met en colère contre son employé, il crée de l'hostilité. Là-bas, le lion et l'agneau vivent ensemble comme le lait et le sucre. Il y a l'eau salée, et le lait sucré. À l'âge d'or, toutes les âmes vivent ensemble comme du lait et du sucre, tandis que dans le royaume de Ravan, les êtres humains vivent comme de l'eau salée. Même un père et son fils sont comme de l'eau salée. La luxure est le plus grand ennemi. Les gens utilisent l'épée de la luxure et ne cessent de se donner de la peine. Le monde entier est comme de l'eau salée, alors que le monde de l'âge d'or est comme du lait sucré. Qu'est-ce que le monde sait de ces choses ? Les gens disent que le Paradis existait il y a des milliers d'années. Par conséquent, rien ne peut entrer dans leur intellect. Cela n'entre que dans l'intellect de ceux qui étaient des déités. Vous savez que ces déités existaient à l'âge d'or. Ceux qui se réincarnent 84 fois viendront de nouveau étudier et changeront d'épines en fleurs. Il s'agit de la seule *université* du Père et ses *branches* continuent d'apparaître. Lorsque Dieu vient, vous devenez Ses aides, et c'est grâce à cela que Dieu Lui-même établit un royaume. Vous comprenez que vous êtes les aides de Dieu. Ces gens font du service physique, alors que vous, vous faites du service spirituel. Baba nous enseigne, à nous les âmes, le *service* spirituel parce que les esprits (les âmes) sont devenus tamopradhan. Baba vous rend à nouveau satopradhan. Il dit : Souvenez-vous constamment de Moi seul et vos comptes karmiques seront soldés. C'est le feu du yoga. On se souvient de l'ancien yoga de Bharat. Il existe de nombreuses sortes de yoga *artificiel*. C'est pour

cela que Baba dit que c'est très bien d'appeler ce pèlerinage « le pèlerinage du souvenir ». En vous souvenant de Shiv Baba vous irez dans la terre de Shiva. C'est la terre de Shiva et voilà la terre de Vishnou et celle-ci est la terre de Ravan. Après la terre de Vishnou, cela devient la terre de Rama. Après la dynastie du Soleil, il y a la dynastie de la Lune. C'est tout à fait *normal*. Pendant un demi-cycle, il y a les âges d'or et d'argent, et ensuite pendant l'autre moitié, il y a les âges de cuivre et de fer. Vous êtes maintenant à l'âge de confluence. Les enfants, vous seuls le savez. Ceux qui assimilent cela très bien l'expliqueront aux autres : « Nous sommes à l'âge de confluence le plus bénéfique ». S'ils le comprenaient, le *drama* entier resterait dans leur intellect. Mais ils continuent à se souvenir de leurs relations corporelles de l'âge de fer. Le Père dit : Souvenez-vous du Père unique. Celui qui accorde le salut à tous et qui enseigne le Raja Yoga est l'Unique. C'est pour cela que Baba explique que c'est seulement grâce à la naissance de Shiv Baba que le monde entier change. Les Brahmines, vous seuls savez que vous êtes à l'âge de confluence le plus bénéfique. Seuls les Brahmines ont la connaissance du Créateur et de la création dans leur intellect. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. N'accomplissez aucune action qui causerait de la peine aux autres. Ne prononcez pas de paroles amères. Soyez comme du lait et du sucre.
2. Ne diffamez personne. Souvenez-vous que Shiv Baba vous enseigne. Ne chantez des louanges que de l'Unique. Devenez des aides spirituelles.

Bénédiction: Puissiez-vous transformer votre attitude en n'ayant aucune pensée impure et ainsi être assis sur ledu cœur.

Le trône du cœur de Bapdada est si pur que seules les âmes pures peuvent y être constamment assises. Ceux qui ont de l'impureté ou qui font quoi que ce soit opposé aux codes de conduite dans leur esprit descendent dans leur niveau, au lieu d'être assis sur ce trône. Donc, en tout premier lieu, transformez votre attitude en faisant le vœu d'avoir des pensées pures. En transformant votre attitude, le monde de votre vie future changera. Le fruit instantané de faire le vœu d'avoir des pensées pures et déterminées, est d'être assis sur le trône du cœur de Bapdada pour toujours.

Devise: : Quand tous les pouvoirs sont avec vous, le succès libéré des obstacles est garanti.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : Vous avez maintenant l'intérêt profond de devenir complet et karmateet.

Le vecteur de progrès de votre niveau intérieur, le niveau libre de tous liens de karma ainsi que le niveau karmateet est le niveau final ; dans ce niveau vous êtes capables de voler en une seconde. Pour cela, devenez un joyau victorieux qui est au-delà de toute limitation, stables dans votre forme illimitée et votre service illimité. Seulement alors deviendrez-vous une incarnation de l'expérience de la forme karmateet.